



La Cámara de Diputados otorgó minuto de aplausos en memoria de Valentín Campa Salazar

Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD emitieron comentarios en el apartado de efemérides

Boletín No.3711

La Cámara de Diputados otorgó minuto de aplausos en memoria de Valentín Campa Salazar

• Diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD emitieron comentarios en el apartado de efemérides

La Cámara de Diputados otorgó un minuto de aplausos en memoria de Valentín Campa Salazar y de todos los mexicanos que han empeñado su vida por la transformación del país.

Asimismo, en el apartado de efemérides de la sesión semipresencial de este jueves, diputadas y diputados de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT, MC y PRD emitieron comentarios con motivo del aniversario del natalicio de Campa Salazar.

Referente de la izquierda mexicana

El diputado Javier Huerta Jurado (Morena) expresó que hoy se conmemora el natalicio de Valentín Campa, mexicano ilustrado, militante sindical, militante político y referente de la izquierda mexicana, y un mexicano que hizo grandes aportes a la educación política.

Afirmó que Valentín Campa es un referente obligado para entender el siglo XX en México, ya que presencié las transformaciones mundiales hacia la izquierda. Recordó que fue un impulsor de la unidad de la izquierda y un militante político con influencia en la clase obrera. En ese sentido, solicitó el minuto de aplausos “para Valentín Campa y todos los mexicanos que han empeñado su vida por la transformación de México”.

Seguimos en la construcción de una patria honrada

Del PAN, la diputada Paulina Aguado Romero dijo que gracias a los patriotas que perdieron su libertad y fueron amenazados poniendo sus vidas en peligro “seguimos en la construcción de una patria honrada y generosa”.



Mencionó que Valentín Campa luchó desde sus ideales comunistas por un México que escuchara las voces de todos, un México en el que los sindicatos atendieran los intereses de sus trabajadores. “Nunca comprometió sus ideales por los intereses políticos y se mantuvo firme en sus convicciones”.

Persona ilustre que forjó la historia laboral en México

Por el PRI, la diputada Johana Montserrat Hernández Pérez mencionó que hoy se conmemora a una de las personas clave en la organización laboral y la unidad del país: Valentín Campa Salazar; su historia está marcada por la justicia social y por los derechos de las y los trabajadores. Fue un defensor incansable de la democracia y de la igualdad de todas las personas.

“Hoy lo recordamos como una persona ilustre que forjó la historia laboral en México, defendiendo las oportunidades de los trabajadores que aún hoy enfrentan condiciones diferentes de lucha a su trabajo; fue un defensor apasionado de la democracia y de la libertad de expresión y su legado continúa siendo recordado por los que luchan por los derechos humanos de las y los mexicanos. Es un ejemplo que inspira”, afirmó.

Político defensor de los derechos humanos y luchador social

La diputada Santy Montemayor Castillo (PVEM) apuntó que Valentín Campa Salazar fue un político defensor de los derechos humanos y luchador social, nacido en Monterrey, él es un claro ejemplo de integridad y espíritu, pues luchó para las y los mexicanos más vulnerables, contribuyendo con ello a la construcción de la democracia del país.

Para Campa Salazar los trabajadores debían participar activamente en la lucha política con independencia respecto a sus patrones o al gobierno y por ello impulsó que los partidos donde fue dirigente presentaran candidatos propios en las elecciones. “Gracias a este personaje fue posible la apertura de espacios en la arena política a todas las corrientes y movimientos, por lo que hoy se debe seguir avanzando por la democracia con libertad, justicia e igualdad para todas y todos”.

Fue un gigante de la historia

El diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) refirió que Valentín Campa Salazar fue un gigante de la historia y estuvo 13 años en la cárcel sólo por pensar diferente. “Vivió más de 95 años; si viviera, con nosotros estuviera”.

Recordó que fue diputado del Partido Comunista, siempre un hombre apegado a la lucha y consecuente. “Fue un hombre de un conocimiento serio, profundo, autodidacta, firme y decidido que le tocó crear la CTM”.



Nunca abandonó su lucha por la igualdad de todas y todos

Gerardo Gaudiano Rovirosa, diputado de MC, expresó que Valentín Campa Salazar, nacido el 14 de febrero de 1904 en Nuevo León, fue un luchador social, líder sindical ferrocarrilero, defensor de los derechos laborales y fundador del Partido Socialista Unificado de México; comenzó a temprana edad su formación como activista

Destacó que uno de los objetivos de Valentín Campa era forjar la unidad de las izquierdas mexicanas y dejar las bases para hacer valer su derecho a la educación; se dedicó a impulsar la transformación del sistema político, económico y social en favor de los sectores más vulnerables y nunca abandonó su lucha por la igualdad de todas y todos los mexicanos.

Campa Salazar, ejemplo de congruencia en la política

La diputada Elizabeth Pérez Valdez (PRD) subrayó que Campa Salazar es un ejemplo a seguir por su congruencia y sacrificio en la política, toda vez que alcanzó una alta conciencia en la materia con lo mejor de los principios éticos. “Fue un demócrata y luchador de los derechos de los demás y sobre todo un estadista de oposición”.

Agregó que Campa Salazar condujo la lucha de los ferrocarrileros por la democracia y la defensa por los derechos laborales. El gobierno hoy como ayer para justificar el uso del poder de Estado etiqueta de manera negativa a quienes dan la más alta razón que la política les asiste. “Querido hermano Campa: te confirmo que tu legado sigue intacto en la fracción política del PRD”.

